



Auch der **Lions-Club Karlsruhe-Residenz** spendet für in Not geratene Menschen. Insgesamt werden 6.000 Euro an **sechs Institutionen** gespendet, um vor allem Obdachlosen und Senioren in Not zu helfen.

Das Geld geht an die **Tafeln in Durlach und Beiertheim**, den **Verein Sozpädal** – Sozialpädagogische Alternativen sowie den **Verein Durlacher Selbst**. Ein weiterer Teil geht an die **Beratungsstelle und Erfrierungsschutz**, bei dem Obdachlose unter anderem Vesperpakete erhalten. Auch das **Hotel Anker**, wo in Not geratene Menschen zeitweise untergebracht sind, wurde mit einer Spende bedacht.

Vorstand und Mitglieder des Lions Clubs Karlsruhe-Residenz halten es laut einer Pressemitteilung für wichtig und dringend erforderlich, in der aktuellen Situation Hilfe zu leisten. Gerade Obdachlose und notleidende Senioren hätten die Einschränkungen durch den Corona-Virus hart getroffen. Die Bedürftigen sollen durch die Spenden unterstützt und mit Essen versorgt werden.

